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令和６年度 学校評価保護者、児童アンケート集計結果  

 

 

 向春の候、保護者の皆様におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し

上げます。また、平素より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼

申し上げます。  

 さて、昨年１２月に実施した学校評価アンケートの集計結果をお知らせしま

す。いただいたご意見を参考にし、今後の教育活動に生かしていきたいと思い

ます。  

 

記  

 

１  保護者アンケート集計結果  

 

２  児童アンケート集計結果  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１  保護者アンケート集計結果  

  回答率  ７６％（ formｓ）  

A よくあてはまる、B あてはまる、Ｃ  あまりあてはまらない、Ｄ  あてはまらない  

  項目  

R6 R5 

A,B 

％  

C,D 

％  

A,B 

％  

C,D 

％  

1 
学校は、学校教育目標や学年・学級目標を保護者にわ

かりやすくつたえている。  
91 9 93 7 

2 学校は、児童の間違った行動を指導している。     89 11 90 10 

3 
学校は、授業参観や懇談会などを通して、子どもたち

の学校生活の様子がわかる工夫をしている。  
98 2 96 4 

4 
学校は、児童の安全確保や安全対策に配慮をしてい

る。  
94 6 91 9 

5 
学校は、特別支援学級と通常学級との交流を適切に行

っている。   
95 5   

6 
学校は、児童の努力を認めたり励ましたりしてあたたか

く接している。  
94 6 97 3 

7 
学校は、保護者が児童について相談したいことに適切

に対応している。  
96 4 94 6 

8 お子さんは、授業がわかりやすく、楽しいと言っている  91 9 94 6 

9 お子さんは、 ICT 機器の活用をして、学習している  85 15   

10 
お子さんは、体育の授業や行事を通して、体力の向上

をしている。  
90 10 96 4 

11 お子さんは、優しく思いやりの気持ちが育っている。   96 4 95 5 

12 お子さんは、家の中や地域で明るく挨拶をしている。   80 20 81 19 

13 
お子さんは、地震や火災などの場合に備え、引き渡し

や避難の方法を理解している。   
92 8 99 1 

 

【今後の方針】  

評価が高かった項目（３，５，７，１１ ）については、引き続き各家庭への情報発

信、各種学校行事等参観の工夫、児童一人ひとりを大切にすることや交流活動の

充実、保護者の相談に丁寧に対応することを心がけていきます。  

 課題となっている項目（２ ）については、各学級での指導と共に、学校全体での

「いじめアンケート」「先生あのね」の活用、計画委員会による「いじめ０宣言」を引

き続き実施するとともに、「人権教育」の視点で全教職員が児童に指導できるように

していきます。また項目（１２）については、計画委員会による挨拶運動を今年度も

実施しましたが、教職員がまずは率先して明るい挨拶と声かけをしていきます。ま

たご家庭や地域でも児童に「明るいあいさつ」の声かけをお願いします。  

 

 



１４  自由記述  学校全体に関わる主なものを抜粋、まとめています。  

〇設問  袖西小の良い点や継続してほしい点  

交流について  

・袖っ子活動・他の学年の交流・学年関係なく友達になって一緒に遊ぶ事。  

・他の学校との交流・特別学級と通常学級が仲良くしている。  

他学年の先生方とのコミュニケーション  

・校長先生や担任の先生、他の学年の先生方も外で遊んでくれること。  

・学年関係なく声をかけてくださること。  

・アットホームで、担任ではない児童のことも把握していて、皆で子供たちを見守っ

ている環境。  

・先生が子供に寄り添って、励ましてくれ、間違った時はきちんと指導してくれる。先  

生方がひとりひとりの生徒をちゃんと見ていてくれるのが安心感がある。  

学校体制  

・校外学習など、安全面に配慮されている。  

・少人数はマイナスなポイントでもあるからこそ、少人数だからこそ、少人数にしか  

できない活動をもっと増やすべきだと思う。  

・少人数。ひだまり学級  ・きめ細かい見守りがあり、助かります。  

学校行事について  

・マラソン大会の実施  

タイムが上がり、本人も励みになっていた。メダルの授与も継続して欲しい。  

・運動会では、多くの種目を行うことが出来る。  

鹿の世話を通じて命の大切さを学ぶ点  

授業参観  

・２コマ、３コマ見られること。  

・土曜日参観は平日の参加が難しい親も見に行く事が出来る。  

タブレットの活用  

・普段からタイピング、計算やクイズ等を遊びながら楽しくやっていて、経験を積み  

重ねられる。  

施設  

・敷地内に学童や、こども教室があり、放課後など安心して遊べるところ。  

 

 

〇設問  袖西小を良くするためのご意見やご要望  

児童への指導  

・優しさを伸ばしつつ、もう少し闘争心を養うようにしてほしい。  

・子どもだけでのお金の使い方や自転車、行動範囲を学校でも指導してほしい。  

・冬季になり日が落ちる時間が早くなりましたが、変わらず 5 時まで遊んでいる。  

・公園での遊び方、放課後の過ごし方（お菓子のごみの始末、遊具の使い方）  

・悪いことをしてバレなければセーフ、と思うような児童がいなくなるような対応をお  

願いします。とても難しいとは思いますが。  

 



学習内容、学習環境  

・漢字の書き取りを PCで実施しているが鉛筆で書いた方が身につくのでは。学習内  

容によって PC が適切か再検討して頂きたい。  

・自習の時間が多いと聞きます。他校と学力の差がつくのが心配です。担任が不在  

なら、副担をつけるなどの対応をしていただきたいです。  

・真夏の暑い中、登校しても担任がいないとエアコンがついていないと聞きました。  

熱中症の心配もあるので、早い時間からエアコンを使用してもらいたいです。  

・学校のタブレットを私用で使わせないで欲しい。家庭で禁止しても学校でやってる  

からと言われる。  

・本読みなどの宿題を継続して出して頂けると幸いです。  

交流や特色  

・英語教育や授業以外の教養がつくクラスやイベントを作ると他校と差別化できると

思う。  

・色々な方法で交流をして欲しい  

情報発信  

・学年だよりも tetoru で配信していただけると助かります。  

・金管クラブのクリスマス会を聞きに行き、初めてでしたが、皆さんとても上手で素  

敵な演奏会でした。事前のお知らせがお便りだけだったので、テトルで近くなった  

日にお知らせが届くと見に来てくれる方ももう少し増えるのではないかと思いまし  

た。  

その他  

・教育予算の確保、増額。保護者や教師の善意に甘えず、設備の維持保全に予算  

をつけて欲しい。  

・他の学校の事ですが、運動会の時、中心にあった本部の場所を移動して代わりに  

保護者席を作ったという記事を見ました。袖西小は本部と生徒席が中心にあった  

ので、保護者席も見やすい場所があると嬉しいなと思います。  

・PTA を外部委託してほしい。  

・アンケートの選択肢。親の立場では分からない質問もあるので、「分からない」と  

う選択肢を作ってほしい。  

 

【今後の方針】  

児童への指導  

・児童の規範意識を養っていけるよう、発達段階に合わせた指導をしていきます。  

また、放課後の過ごし方に関しては、学校でも指導するとともに、ご家庭にも情報  

を発信していけるようにします。  

学習内容、学習環境  

・タブレットの使用に関しては、再度学校全体でルールや効果的な使用について検  

 討していきます。  

・教職員の出張や体調不良による休みの場合も、必ず代わりの教職員が学級へ入  

り、学習が進められるようにしております。しかし、限られた人数での対応になりま  

すので、安全第一を考え、自分たちで学習を進める（ドリルやプリント等）こともあ  



ります。  

・エアコンの使用については、夏場の登校時には一斉でつける対策を検討します。  

・各学級では週 1 回図書室の活用、朝読書を実施しています。読書に親しむ機会を  

引き続き継続していきます。  

交流や特色  

・令和６年度より、他校（袖ケ浦東小学校）との交流を始めました。また、金管クラブ  

の児童が、第三中学校の生徒や教職員、津田沼高校の教職員に指導を受けてい  

ます。引き続き、交流を進められるようにしていきます。  

・袖ケ浦西小学校としての特色、よさを伸ばす教育については検討していきます。  

情報発信  

・ tetoru での配信は学校だけではなく、教育委員会、ＰＴＡ、各種団体等からの依頼  

文と情報が多くなってしまっているのではと懸念しております。配信するものにつ  

いては検討していきます。  

その他  

・教育予算については、児童、保護者、地域の皆様のためになるよう、学校運営協  

議会、ＰＴＡ本部役員、保護者の皆様の御意見を鑑み、要望していきます。また、  

学校の設備、修繕につきましては、安全を第一に要望しています。令和６年度は、  

校庭の遊具や擬木について修繕、撤去をしました。また、保護者負担軽減として、  

算数セットの一部共同使用、３年、４年理科教材の共同使用をしています。  

・運動会の会場に関しては、児童の安全管理を第一に考え、検討していきます。  

・PTA 活動への御理解、御協力ありがとうございます。校内で対応できるもの、保護  

者の方にお力をかしていただくものを吟味し、実行していきます。  

・アンケートの選択肢で、回答について御迷惑をおかけしております。学校の取り組  

みを理解してもらえるよう情報発信するとともに、アンケートの選択肢の見直しも  

検討していきます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２  児童アンケート集計結果（４年～６年）  

  回答率    ９０％（ formｓ）  

A よくあてはまる、B あてはまる、Ｃ  あまりあてはまらない、Ｄ  あてはまらない  

  項目  

R6 R5 

A,B 

％  

C,D 

％  

A,B 

％  

C,D 

％  

1 学校は、楽しいですか  86 14 82 18 

2 
学校では、自分で何か目標（やりたいこと）をもって生活

していますか  
81 19 71 29 

3 授業は、わかりやすいですか  96 4 85 15 

4 授業中は、しっかりと話を聞き、考えようとしていますか  95 5 83 17 

5 家で宿題や自主学習など進んで学習していますか  79 21 82 18 

6 基礎学習タイムは、自分のためになっていますか  84 16 69 31 

7 体育の授業や行事を通して、進んで運動に励みましたか  88 12 67 33 

8 明るく挨拶をしていますか  89 11 80 20 

9 友達と仲良く過ごしていますか  98 2 92 8 

10 学校のきまりやルールを守ろうとしていますか  97 3 88 12 

11 人への思いやりや命の大切さについて、学んでいますか  96 4 88 12 

12 学校や教室をきれいにするようにしていますか  97 3 90 10 

13 
先生は、あなたががんばっていることを認めてくれます

か  
93 7 74 26 

14 相談や悩み事などを先生に相談できますか  71 29 64 36 

15 
地震や火災などの場合、どのようにしたらよいか知って

いますか  
96 4 97 3 

 

 

【今後の方針】  

評価が高かった項目（３，４，９，１０，１１，１２，１５）については、引き続き「わか

る」授業の工夫、学級活動や特別の教科道徳科の充実、異学年交流、教育相談、

防災教育の位置づけを行い、実施していきます。  

 課題となっている項目（５）については、児童にとって適した課題か検討し、家庭

学習の取り組み例をあげる等していきます。また、項目（１４）については、学校教

職員のみならず、スクールカウンセラー、教育相談員にも相談できることを再度周

知するとともに、各種相談窓口や相談場所を情報提供していきます。  

 

 

 

 

 

 



１６  自由記述欄  学校全体に関わることを抜粋、まとめています。  

〇袖西小の良い点やこれからも続けてほしい取り組み  

交流活動  

・袖っこ活動のようにいろんな学年とかかわることができる活動。  

・公民館植栽。  

鹿の飼育  

・鹿がいて他の小学校にはめったにいないので、これからも長生きして欲しい。  

・命の大切さなどを知れる。  

・鹿をもっと増やして、絶やさないようにしたい。  

全校のなかのよさ  

・１～６年生全員が仲が良く、温かい雰囲気なところ。  

・みんな仲が良く優しい。  

・みんな元気でとてもいい。  

・優しい先生や、ともだち。  

・児童数が少なくて名前が覚えやすい。  

・人数が少ないから友達ができやすいのが、袖ケ浦西小学校の良いところです。  

行事  

・マラソン大会、駅伝  

各種活動  

・赤い羽根募金・金管クラブ・金管クラブのコンサート系。  

・いじめゼロ宣言のポスターをもっと増やしてほしい。  

・これからも皆で楽しい行事が増えてほしい。  

その他  

・皆平等にしてほしいし続けてほしい。  

・先生の「なんでも相談できるよ」っていう安心感があるところ。  

・校長先生が毎朝正門の前にたっているところ。  

・のんびり穏やかなところ。  

 

 

〇袖西小をさらに良くするための考え  

交流活動  

・もっとみんなと交流できる活動を増やすこと。  

・色々な学年と交流する機会を増やす。  

友達関係  

・全員が仲良くなる。  

・人数が少ないからお友達も限られてしまうのが少し悲しいです。  

・いじめがまだあるからもう少し対策を増やす。  

・ケンカなし・もっといじめを減らす。  

・友達関係をよくする・なかよしの学校にしたい。  

 

 



学習  

・消極的な人が意見を言える学習環境を整えること。自分から進んで発表ができる  

誰もが勉強を楽しめる授業を行うこと。  

・冬休みの時に漢字はドリプラじゃない普通のドリルみたいな感じで出してほしい。  

教育活動  

・悩みがある人が気軽に行けるように相談箱を各階に配置する。  

・学校のルールをちゃんと知る機会がを作った方がいいと思います。  

・不審者訓練。  

動物飼育について  

・鹿を増やす・シカと触れ合う時間をふやす・ウサギを復活させてください。  

・モモちゃんの誕生日会。  

環境  

・塗装などをして綺麗にすること。  

・机の大きさを広くする。  

・定期的に草を刈って欲しい。  

・学校をこれからも綺麗にするために掃除運動的な感じの。  

・掃除の時間をもっと長くしたらいいと思う。  

・テニスコートを使わないなら他のものにして（池とか）。  

・カーテンを変える。  

その他  

・魅力をあげる。  

・何か大きな話題や魅力を作って全校の人数を増やす。  

・もっと袖西小を知ってもらうようにする。  

 

【今後の方針】  

交流活動  

・他校との交流も含め、学習を通しての交流を検討していきます。  

友達関係  

・「特別の教科道徳の充実」、「いじめ０集会」、「いじめアンケート」「先生あのね」  

等を通し、全ての児童にとって学校が安全・安心な場となるようにしていきます。  

学習  

・主体的な学びとなるよう、授業を工夫するとともに、効果的なタブレット端末の活

用について、検討していきます。  

教育活動  

・相談箱や相談体制の充実を検討します。  

・「袖西小のきまり」の検討と、きまりやルールを守る大切さを指導していきます。  

・年間の避難訓練の計画を見直し、不審者訓練の検討をしていきます。  

動物飼育について  

・鹿の飼育に関しては、動物愛護の関係や飼育環境、児童の安全面から検討が必  

要となっていますので、鹿の会の皆様、教育委員会とも検討をしていきます。  

・モモちゃんの誕生日会のようなイベントは児童の意見も聞きながら検討します。  



環境  

・設備面や修繕が必要な箇所はその都度、市の教育委員会に要望をしていきま

す。  

・カーテンの修繕は、学校では不可能なものは、計画的に新しいものが購入できる  

よう検討します。  

・通常の清掃活動、時間ではできない部分をきれいにできる活動を検討していきま  

す。  

その他  

・袖西小の良さを発信できるよう、教育活動の充実とともに、地域への発信方法も  

検討していきます。  


